

04 oct 2006 -09:22

## Annonce par la Corée du Nord de vouloir procéder à un essai nucléaire

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht trouve inacceptable l'annonce par la Corée du Nord de vouloir procéder à un essai nucléaire.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht trouve inacceptable l'annonce par la Corée du Nord de vouloir procéder à un essai nucléaire.

Bruxelles, le 3 octobre 2006. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht trouve inacceptable l'annonce par la Corée du Nord de vouloir procéder à un essai nucléaire. Le Ministre, qui est partisan de l'arrêt au niveau mondial des essais nucléaires, est particulièrement préoccupé par cette résolution du régime de Pyongyang. "Un essai nucléaire nord-coréen constituerait une escalade manifeste dans une région sous tension. J'en appelle ce pays à se détourner de ces projets irresponsables et à revenir aux discussions entre les six parties ( Corée du Nord, Corée du Sud, Japon, USA, Russie et Chine). C'est uniquement en se comportant de manière constructive que le pays peut éviter un isolement total et peut améliorer le sort de sa population appauvrie", a déclaré le Ministre De Gucht.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)